

謹弔

次の会員がご逝去なさいました。謹んで哀悼の意を表します。

岡	文佳	氏	下関市医師会	11月13日	享年84
橋本	隆	氏	宇部市医師会	11月20日	享年87

編集後記

今月は広報委員全員から一言ずつ！

- ◇ 今年気になるもの：有権者から罰せられた自由民主党、二度目のトランプ大統領（川野）
- ◆ 県民公開講座でご講演いただいた、小川仁志先生の『哲学を知ったら生きやすくなった』を買いました。肩がこらずにスイスイ読めました。
「一度でも生の有限性に気づくことで、その後の人生を輝かせられる」を、新年の自分に送る言葉にしました。（岸本）
- ◇ あけましておめでとうございます。毎年1月の編集後記では楽しみにしているアメリカ有人月面探査ミッション・アルテミス計画の事を書いてますが、今年も・・・半世紀ぶりに月に降り立つ人類を超高画質で見られるのは2026年9月以降の様です。順調に進めばいよいよ来年見れるかも！？（吉川）
- ◆ この1年で立てたダイエットの目標に3kg届きませんでした。生活習慣病療養計画を立てる身としてはお恥ずかしい話です。今年こそは頑張ろうと思います。（岡山）
- ◇ 皆様、明けましておめでとうございます。昨年はトランプ氏がアメリカ大統領に再選されたり、齋藤元彦氏が不信任決議による辞任からの兵庫県知事選に再出馬して復活当選したりと新時代の幕開けを予感させる出来事が続きました。今年がどんな一年になるのか今から楽しみです。（藤村）
- ◆ 広報委員に加わらせていただいて1年、何かよくわからないままあっという間に過ぎ去ってしまいました。例のごとくレノファです。岡山戦と徳島戦、ここを勝ち抜けばと思って応援に行ったのですが、両方とも負けてしまいました（涙）。そしてあれよあれよという間にプレーオフ圏外へ。並行して行われていた天皇杯で勝ち進んだのが良かったのかどうか、いろいろと複雑な気持ちです。エディオンピースウィング広島では、野球のようにビールの売り子さんがスタンドを回っているのですが、ぜひ維新みらいふスタジアムでもやって欲しい。噂では一度あったらしいのですが、絶対には買いますのでよろしくお願いします！！来季に関して、引退するGK関憲太郎選手の穴を埋められるかどうか大きなポイントだと思います。昨季までの恒例の残留争いを切り抜けられたのは関選手のおかげです。来年こそは「アレ」ですよ「アレ」。（田村）
- ◇ ウクライナとロシアの戦争、パレスチナ問題、アフガニスタン紛争、北朝鮮と中国の関係悪化など世界中で緊張が高まっています。早く紛争が終結し、2025年が平和な年になることを願っています。（中村）